

Samstag, 29. Juni 2019

Chor Oberwil singt im Knie-Zelt

Gottesdienst Der Circus Knie hält jährlich am ersten Sonntag seines Gastspiels in Luzern einen Gottesdienst im Zirkuszelt ab. Für die Durchführung 2019 hat der Zirkus den Chor Bruder Klaus Oberwil eingeladen, die liturgische Feier zu gestalten – dies gemeinsam mit dem Kirchenchor Concordia Ausserdomleschg. Begleitet werden die Gesangsformationen von Streichinstrumenten, Klarinetten und Hackbrett.

Der Gottesdienst steht unter dem Patronat der Philip-Neri-Stiftung, die sich zum Ziel setzt, «soziale und finanzielle Unterstützung zu leisten an in Not geratene Zirkusleute, Schausteller und Markthändler wie auch seelsorgerische Unterstützung an diesen Personenkreis». So wird denn auch die Kollekte der Messe zugunsten dieser Stiftung aufgenommen.

Peter Roths heitere Messe

Den beiden Chören und dem Ad-hoc-Orchester ist es eine Ehre und eine grosse Freude, unter dem Zirkuszelt die heitere Messe «Juchzed und singed» von Peter Roth aufzuführen, wie seitens Chor Bruder Klaus mitgeteilt wird. Dies vor allem auch in der Gewissheit, dass die musikalische Darbietung diesem speziellen wohltätigen Zweck zugute kommt.

Der Gottesdienst findet statt am **Sonntag, 7. Juli**, im Knie-Zirkuszelt auf der Allmend in Luzern. Türöffnung ist um 9 Uhr. Ab 10 Uhr findet ein musikalisches und artistisches Vorprogramm statt. Um 11 Uhr beginnt der Gottesdienst mit Zirkuspfarrer Adrian Bolzern. (fae/pd)